
Pièces 5 Pièces

Superficie 170 m²

Référence 627V3536M

Prix 790 000 €

Tanneron
Maison à vendre (83440)
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L'Agence de Provence vous propose à la vente cette superbe propriété avec vue

panoramique exceptionnelle sur les collines du Tanneron, nichée dans un écrin de

verdure et au calme absolu, vous serez subjugués autant par les extérieurs que par

le  charme  de  cette  villa  provençale.  Elle  se  compose  au  rez-de-chaussée  d'un

vaste  Hall  d'entrée  avec  WC  invités,  d'un  salon  séjour  avec  cheminée,  d'un

deuxième  salon  avec  vue  piscine,  d'une  cuisine  indépendante  équipée,  d'un  wc

avec  lave  mains,  d'une  chambre,  et  d'une  suite  avec  salle  de  bains  et  douche

donnant sur jardin, à l'étage d'une bibliothèque, ...

The  Agence  de  Provence  offers  for  sale  this  superb  property  with  exceptional

panoramic views of the Tanneron hills, nestled in lush greenery and absolute calm,

you will  be captivated as much by the exterior  as  by the charm of  this  Provençal

villa. It consists on the ground floor of a large entrance hall with guest toilet, a living

room with fireplace, a second living room with swimming pool view, an independent

equipped kitchen, a toilet with hand basin, a bedroom, a suite with bathroom and

shower overlooking the garden and upstairs a library, a bedroom, a bathroom and

WC and dressing room ...

AGENCE DE PROVENCE

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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